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令和４年度 議会報告会・意見交換会の結果について 

 

 議会では、大井町議会基本条例に基づき、開かれた議会、町民のみなさまと

ともに歩む議会を目指して、令和４年５月９日から１２日までの間、町内４会

場で議会報告会・意見交換会を開催しました。 

 新型コロナウイルス感染症拡大の影響で対面での開催は３年ぶりとなりまし

たが、４日間で５４人の町民の方々に参加をいただき、町政に関する様々な御

意見・御要望を受けましたので、その概要を情報として提供します。 

 つきましては、次の事項を御参考のうえ、今後の町政運営に取り組まれます

ようお願い申し上げます。 

 

１ おおいゆめバスについて 

  おおいゆめバスは、金手地区に停留場がなく利用できない。また、７０歳

以上は無料にしてほしい。 

                              

２ 町道の危険箇所ついて 

  県道７８号線の松田入口交差点から町道７号線に入る道幅が狭く、車両の

行き違いが出来ない時もあり、危険なので改善してほしい。 



 

 

３ 町からの配付物について 

  町のゴミ収集カレンダーが集合住宅に届いていないことから、集積所が散

乱している。自治会加入を問わず広報などの必要なものは全戸配付するべき。 

 

４ デジタル化について 

（１）自治会館でも、町から発信される情報を確認できるパソコン、ネットワ

ーク環境の整備をするべきであり、そのための予算措置をお願いしたい。 

（２）申請書のＤＸ化を推進してほしい。 

（３）子育て支援の一環として、病院探しが公式ＬＩＮＥ等で行えるような仕

組みも必要である。 

 

５ 耕作放棄地対策について 

耕作放棄により農地が荒れ、車両が通れない場所がある。農道の整備など営

農環境を改善してほしい。 

 

６ 有害鳥獣対策について 

老朽化または破損した「くくり罠」の再利用を検討してほしい。 

 

７ 自動車運転免許の返納について 

高齢者が安心して自動車運転免許を返納できるよう、他の交通手段に対する

補助金等の支援がほしい。 

 

８ 農業体験施設「四季の里」について  

四季の里の駐車場はイベントの際、砂埃が舞うので改善してほしい。また、

駐車線を引き直してほしい。 

 


